

COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION DE GRAND CHATELLERAULT

Délibération du bureau prise par délégation

ACTE N° BC-20190909-031

du 09 septembre 2019

n°031

page 1/2

EXTRAIT:

**GRAND
CHATELLERAULT**
COMMUNAUTÉ
D'AGGLOMÉRATION

Nombre de membres en exercice : 25

PRESENTS (23) : M.ABELIN, M.PEROCHON, M.SULLI, M.COLIN, Mme LAVRARD, M.TREMBLAIS, Mme BOURAT, Mme BARREAU, Mme AZIHARI, M.MEUNIER, M.BEN EMBAREK, M.PREHER, M.BONNET, M.CHAINÉ, M. DAGUISE, Mme MOREAU, M.JUGE, Mme DE COURREGES, M.GAUTHIER, M.HENEAU, M.GUIMARD, Mme PIAULET, M.MELQUIOND

POUVOIRS (1) : M. PICHON donne pouvoir à M. DAGUISÉ

EXCUSES (1) : M. BARBOT

Nom du secrétaire de séance : Évelyne AZIHARI

RAPPORTEUR : Monsieur Lucien JUGE

OBJET : Candidature à l'appel à projet "Soutien aux manifestations territoriales à caractère économique" de la région Nouvelle-Aquitaine dans le cadre des manifestations économiques de La Manu 2019

A l'occasion des festivités organisées pour célébrer les 200 ans de la création de la Manufacture d'armes de Châtellerault, la Communauté d'agglomération de Grand Châtellerault organise deux évènements à caractère économique majeurs.

Du 2 au 17 septembre 2019, se tiendra un showroom industriel, destiné à mettre en valeur les savoir-faire du territoire. Les entreprises qui exposeront sont issues de l'essaimage induit par la reconversion de la Manufacture d'armes. Ainsi, douze entreprises, dont Thalès, Safran et Mecafi_Nextteamgroup présenteront un ou plusieurs objets industriels emblématiques de leur production. La manifestation vise à valoriser l'industrie auprès d'un large public. Ouvert 7 jours / 7 de 9h à 18h, le showroom accueillera un public de jeunes, d'étudiants et de familles, désireux d'appréhender l'évolution de l'industrie, ses innovations et son avenir. Le showroom accueillera également des petits déjeuners d'entreprises et des afterworks, afin de favoriser les synergies entre les acteurs économiques et renforcer le maillage territorial.

De même, le 12 septembre aura lieu une soirée des acteurs économiques. A cette occasion, Marie FERRU-CLÉMENT, universitaire et économiste, interviendra sur l'essaimage industriel qui a accompagné la reconversion de la Manufacture d'armes de Châtellerault. Puis, une conférence sera menée par un économiste renommé, Christian SAINT-ÉTIENNE, qui exposera auprès des industriels conviés quelles sont « les perspectives économiques et stratégiques de la France face au contexte mondial ».

Pour mener à bien ces deux manifestations économiques, il est sollicité auprès de la Région Nouvelle-Aquitaine une subvention d'un montant de 15 000 euros.

VU l'arrêté 201 7 _SPC_ 34 du 17 mai 201 7 portant modification des statuts de la CAPC,

COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION DE GRAND CHATEAUX

Délibération du bureau prise par délégation

ACTE N° BC-20190909-031

du 09 septembre 2019

n°031

page 2/2

VU la délibération n°2 du conseil communautaire du 22 avril 2014, déléguant une partie des attributions du conseil au bureau,

VU l'article 3 alinéa I.1.1 des statuts de la communauté d'agglomération, relatif à la compétence de développement économique ,

VU la délibération n°2 du conseil communautaire du 19 novembre 2018 relative à l'intérêt communautaire,

CONSID É RANT l'intérêt pour le territoire de mettre en valeur l'industrie auprès du grand public à l'occasion des 200 ans de la Manu ,

Le bureau communautaire, ayant délibéré, décide :

- de solliciter une subvention de 15 000 euros auprès de la région Nouvelle-Aquitaine pour mener à bien ces deux manifestation d'intérêt économique dans le cadre des festivités de La Manu 2019,
- d'autoriser le Président, ou son représentant, à signer toute pièce relative à son objet.

Vote : Adopté à l'unanimité

POUR :

CONTRE :

ABSTENTIONS :

NE PREND PAS PART AU VOTE :